

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK JAUH (RPP JJ)

Satuan Pendidikan	: SDIT Muhammadiyah Sinar Fajar
Kelas /Semester	: I (satu)/ Ganjil
Tema	: 3 (Kegiatanku)
Sub Tema	: 3 (Kegiatan Pada Sore Hari)
Muatan Pelajaran	: Bahasa Indonesia, PPKn, Matematika
Pembelajaran	: 3
Alokasi Waktu	: 1 x Pertemuan (6 x 35 menit)

A. Tujuan Pembelajaran

1. Dengan kegiatan mengamati video melalui kelas Edmodo yang berisi materi pembelajaran, siswa dapat mengidentifikasi 3 (tiga) kegiatan sore hari dan melihat suasana pada sore hari di sekitar rumah.
2. Siswa dapat menceritakan kegiatannya di sore hari secara lisan melalui rekaman video / *voice note* yang di kirim kepada guru kelas.
3. Siswa dapat mengidentifikasi aturan keluarga di sore hari melalui gambar yang ada di kelas Edmodo.
4. Siswa dapat menuliskan 3 (tiga) aturan di rumahnya melalui diskusi dengan orangtua/ saudara dengan rasa tanggung jawab.
5. Siswa mampu mengidentifikasi perbedaan banyaknya kumpulan benda-benda dengan menggunakan benda-benda konkret di rumah melalui penjelasan guru yang disampaikan di dalam kelas Edmodo.
6. Dengan menghitung sendiri menggunakan benda-benda konkret siswa mampu membandingkan banyaknya satu kumpulan benda dengan kumpulan benda lainnya dan menentukan mana yang lebih banyak, mana yang lebih sedikit, dan mana yang sama.
7. Setelah membandingkan berdasarkan banyaknya kumpulan benda konkret siswa mampu membandingkan berdasarkan lambang bilangannya (11 sampai 20) mana yang lebih dari, kurang dari, atau sama dengan.
8. Siswa dapat menyelesaikan latihan soal yang berkaitan dengan perbandingan banyak benda dengan benar pada LKPD dan soal uji kompetensi di *quizizz* di dalam kelas Edmodo.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan	Dilakukan dengan <i>voice note</i> : <ul style="list-style-type: none">• Guru membuka pembelajaran bersama dengan salam.• Guru mengajak siswa berdoa sesuai dengan agama masing-masing. (Religius)• Guru menghimbau siswa untuk tetap menjaga kebersihan dan kesehatan guna terhindar dari covid-19. (Mandiri)• Guru memberi semangat siswa dalam belajar.

	<ul style="list-style-type: none"> • Guru mengunggah materi pembelajaran ke dalam kelas Edmodo (berupa media power point dan LKPD). • Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang diharapkan dari pembelajaran.
Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Melalui <i>voice note</i>, guru menjelaskan langkah-langkah pembelajaran yang harus dilakukan siswa, yaitu : <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa membaca teks pendek yang ada pada media yang diunggah dalam kelas Edmodo dengan kode kelas ndewd. 2. Siswa menemukan kegiatan apa saja yang dilakukan tokoh dalam cerita pada sore hari dan menjawab latihan soal pada kelas Edmodo. (<i>Critical Thinking and Problem Solving, Analysing</i>) 3. Siswa membuat rekaman video/<i>voice note</i> saat menceritakan kegiatan pada sore hari yang biasa dilakukan, hasil rekaman dikirim pada wali kelas. (<i>Percaya Diri</i>) 4. Siswa mengamati gambar beberapa kegiatan di sore hari pada lingkungan sekitar rumah. (<i>Mandiri</i>) 5. Siswa menuliskan aturan di rumah yang sesuai dengan gambar pada LKPD yang tersedia di kelas Edmodo. 6. Dengan berdiskusi dengan orangtua/saudara, siswa menuliskan beberapa aturan pada sore hari yang berlaku di rumah pada LKPD yang tersedia pada kelas Edmodo. (<i>Collaboration/ Gotong Royong</i>) 7. Siswa dengan bimbingan orangtua memahami perbedaan kumpulan banyaknya benda konkret di rumah dan membandingkannya. (<i>Critical Thinking and Problem Solving</i>) 8. Siswa menyelesaikan soal perbandingan banyak benda melalui link aplikasi https://quizizz.com/join?gc=05798128 pada kelas Edmodo di bagian tugas.
Penutup	<p>Dilakukan dengan <i>voice note</i> :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru membuka kesempatan seluas-luasnya untuk siswa bertanya jika ada materi yang belum dipahami baik itu melalui aplikasi WhatsApp. • Guru memberikan penguatan dan menyimpulkan kegiatan pembelajaran. • Guru mengingatkan siswa untuk mengerjakan tugas melalui link aplikasi yang telah disampaikan. • Guru menutup pembelajaran dengan membaca doa.

C. Penilaian

Sikap :

Dilakukan oleh siswa dengan menjawab salah satu pertanyaan pada link <https://bit.ly/3i6JxWI> yang disediakan guru di kelas Edmodo atau disampaikan di WhatsApp grup.

Pengetahuan :

Penilaian pengetahuan dapat langsung dikerjakan pada link <https://quizizz.com/join?gc=05798128> dan pengisian LKPD di kelas Edmodo.

Keterampilan :

Tugas video atau foto yang dibuat siswa dan dikirim ke guru melalui WhatsApp atau melalui kelas Edmodo, dengan berdasar pada rubrik keterampilan.

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Klaten, 18 September 2020
Guru Kelas I

Sri Joko Purwanto, S.Pd

NIP. -

Fatimah Retno Hapsari, S.Pd

NIP. -